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Ata da 6ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 8 (oito) dias do mês de março 

do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado 

do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 6ª 

(sexta) sessão ordinária da 2ª (segunda) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, presidida 

pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e Gilberto 

Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos Santos, 

Marcos Marcel Pietralla e Vagner Kachimarki. Havendo número legal de Vereadores o senhor 

Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da 

sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura 

do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo senhor Sergio Luis Belich, Prefeito 

Municipal, ofício 101/2022, de 7/3/2022, em referência ao ofício 34/2022 e requerimento 12/2022, 

encaminhando cópia do processo administrativo 3360/2022 com informações sobre a concessão de 

reajuste salarial aos servidores do magistério municipal; do senhor Diego José Lopes, Secretário 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, ofício 26/2022, de 7/3/2022, solicitando o uso do Plenário da 

Câmara para realização da audiência pública sobre a LDO 2023, no dia 10/3/2022, das 14h às 17h; da 

CCLJR e CEOFF requerimento 16/2022, solicitando prazo de 30 dias para emissão dos pareceres ao 

projeto de lei 5793/2022; do Vereador Vaguinho projeto de lei 5848/2022 que “dá denominação à 

quadra de futebol society localizada na Rua Sebastiana Maria de Freitas Osório, no Loteamento Gralha 

Azul, bairro Vila Rosa”; do Vereador Joslei Sequineli indicação 28/2022 à SMDR, indicando o 

cascalhamento e construção de bueiro na estrada que dá acesso à propriedade de Dirceu Luiz Franco, 

em Volta Grande, indicação 29/2022 à SMDR, indicando o cascalhamento da estrada que dá acesso à 

propriedade de Eliones Stafin, em Rincão do Cocho, indicação 30/2022 à SMDR, indicando a 

perfuração de poço artesiano, instalação de rede e ligação dos ramais em Poço Grande e indicação 

32/2022 à SMDU, indicando a instalação de iluminação pública nas Ruas André Gumy e Adalberto 

Alves de Paula; da Comissão de Fiscalização indicação 31/2022 ao Poder Executivo, solicitando as 

providências que especifica; dos Vereadores Joslei Sequineli e Odair Sanson Junior indicação 33/2022 

à SMMACTC, indicando a poda das árvores que estão em contato com a fiação de postes da rede de 

energia elétrica e indicação 34/2022 ao Prefeito Municipal, indicando a concessão de auxílio 

transporte para auxiliares administrativos e de serviços gerais e professores residentes na área rural, 

com base na Lei Municipal nº 2702/2008, e a complementação dos valores pagos aos profissionais 

contemplados pela mesma lei cujos valores pagos atualmente estão defasados; do Vereador Gilberto 

Rogalski indicação 35/2022 à SMDR, indicando a construção de lombada na Rua Roberto 

Stahlschimidt, esquina com a Rua Oscar Teixeira de Oliveira, no Jardim Santa Ana, Vila Rosa; da CF 

parecer ao relatório 9/2022 do Departamento Financeiro. Concluída a matéria do expediente o senhor 

Presidente determinou a verificação da presença dos Vereadores e os inscritos para fazer uso da 

palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores, com exceção do Vereador Rogério Czelusniak. 

Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se à ordem do dia. Em discussão e 

votação única foi aprovado por unanimidade o requerimento 16/2022. Em discussão e votação única, 

em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 22 a 27/2022. Em 2ª discussão e votação, 

em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5844 e 5847/2022. Finalizada a 

ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à CCLJR e à CUOP o projeto de lei 5848/2022 para 

análise e emissão de pareceres. Solicitou ao 1º Secretário a verificação dos Vereadores inscritos para 

explicação pessoal. O Vereador Odair Sanson Junior se inscreveu com o assunto “visita técnicas de 

enfermagem”. Agradeceu a presença das técnicas de enfermagem, que lhe trouxeram uma demanda, 

a qual se comprometeu a correr atrás. Informou que amanhã participará de uma solenidade no Palácio 

do Governo do Estado, juntamente com o Vereador Joslei, na qual será entregue uma ambulância para 

o Município destinada pelo Deputado Hussein Bakri. O Senhor Presidente disse que os recursos de 

emendas parlamentares são importantes para toda a comunidade e ajudam muito. Que os políticos que 

realmente estão ajudando o Município devem ser prestigiados visando boas parcerias, ao contrário 

daqueles que somente vêm na época de eleições. Apresentou um histórico sobre o Dia Internacional 

da Mulher, celebrado em 8 de março, data comemorativa instituída pela ONU em 1975. Destacou que 

muitas histórias marcaram a luta das mulheres para terem seu espaço na sociedade, fazendo desse dia 

uma recordação do esforço feminino que resultou em conquistas econômicas e políticas. Relatou 

diversos fatos históricos sobre o tema. Disse que no âmbito local, tem-se procurado incentivar a 

participação feminina. Que ficou perplexo com dados de uma reportagem da Rádio Ipiranga que 
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apontaram que apenas quatro mulheres ocuparam o cargo de Vereadora no Município em toda a sua 

história, embora sejam a maioria da população palmeirense. Falou que, apesar disso, está esperançoso, 

pois a maioria dos parlamentares do Programa Parlamento Jovem na Câmara são meninas, sendo 

necessário incentivá-las para que participem do processo político, visando um equilíbrio maior na 

representatividade na Câmara. Que é necessário escolher políticos de melhor qualidade, 

comprometidos em ajudar e trabalhar pela população. Disse que não há vergonha em ser político, mas 

sim em ser desonesto. Prestou, em nome da Câmara, uma homenagem a todas as mulheres pelo 

empenho, garra e tenacidade. Parabenizou especialmente as servidoras da Câmara, Lorena, Vanessa, 

Debora, Anna Carolina e Angela. Agradeceu pela atenção. Informou que estava disponível na bancada 

dos senhores Vereadores a prestação de contas referente a fevereiro de 2022. Nada mais havendo a 

ser tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 15 de março, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única das indicações 28 a 35/2022. 

Agradeceu a presença e audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º 

Secretário. 


